

Frühlings- und Osterzeit in der Villa Kunterbunt

Mit dem Beginn der Frühlingszeit, haben die Kindergartenkinder der Villa Kunterbunt in wiederkehrenden Sitzkreisen über den Frühling und Ostern gesprochen und mit Legematerialien, der Kett-Methode, ein Frühlingsbild gestaltet. In den Morgenkreisen sangen wir Frühlings- und Osterlieder und spielten verschiedene Fingerspiele. Kindgerecht wurden die verschiedenen religiösen Einheiten von Jesus an Ostern von den Kindern erarbeitet. Der Einzug nach Jerusalem/Palmsonntag wurde mit einem Eselsritt, Palmwedel und einem jubelnden Volk nachgespielt. Das letzte Abendmahl haben die Kinder mit Traubensaft und Brot teilen, ganzheitlich erlebt.

Eine große Freude bereitete uns wie jedes Jahr, die Suche der Osternester. Am Osterfest gab es erst einmal ein gemeinsames Frühstück, danach ging es voller Vorfreude raus auf die Wiese, um die versteckten Nester zu suchen.

Alle hatten eine große Freude dabei!

Die Kinder der Villa Kunterbunt

